

SNUTER-FSU
104 rue Romain Rolland
93260 Les Lilas
contact@snuter-fsu.fr

Communiqué de presse du SNUTER-FSU

Depuis bientôt 6 mois, l'intersyndicale CGT/FSU/FO des Territoriaux Ville-le Mans Métropole-CCAS, revendique l'augmentation du régime indemnitaire des agents de la collectivité.

Face à l'échec répété des négociations, à leur enlèvement, la mobilisation des personnels n'a cessé de croître et a conduit les agents du service des ordures ménagères à décider le blocage, depuis le mardi 22 février, du centre technique de la Chauvinière.

La Métropole par la voix du Maire-Président, Stéphane Le Foll a alors décidé d'assigner les secrétaires généraux de la CGT et de la FSU territoriale devant les tribunaux ce mercredi 2 mars, avant de retirer les plaintes.

La FSU Territoriale condamne fermement ce procédé et dénonce une attaque et une volonté de déstabilisation inacceptables envers des représentants syndicaux.

La FSU Territoriale apporte tout son soutien aux camarades du SNUTER 72 -FSU et à son secrétaire général, Philippe Brasseur, dans la lutte qu'ils mènent avec les agents de la Métropole.

Julien Fonte et Hélène Puertolas
Co-secrétaires du SNUTER-FSU

Les Lilas, le 2 mars 2022